

PENDIM

Kodim 0415 Jambi Jaga Netralitas dan Pilkada Damai

solmi - JAMBI.PENDIM.ID

Sep 24, 2024 - 21:20



JAMBI – Menyongsong Pilkada Kota Jambi 2024 yang damai dan kondusif, Dandim 0415/Jambi Letkol Inf Yoga Cahya Prasetya menghadiri Deklarasi Kampanye Damai di Lapangan Kantor Walikota Jambi, Selasa (24/09/2024).

Acara ini diinisiasi sebagai bagian dari komitmen bersama untuk menjaga

stabilitas dan keamanan di tengah pelaksanaan Pilkada serentak yang akan berlangsung pada 27 November 2024.

Deklarasi tersebut dihadiri oleh sejumlah tokoh penting, termasuk PJ Walikota Jambi, Ketua DPRD Kota Jambi, Forkopimda kota Jambi, Ketua KPU, Ketua Bawaslu, serta para paslon Walikota dan Wakil Walikota Jambi.

Kedua paslon yang hadir adalah Paslon No Urut 1, Dr. dr. H. Maulana berpasangan dengan Diza Hazra Aljoshia, SE, MA, serta Paslon No Urut 2, H. Abdul Rahman yang berpasangan dengan H. Andi Muhammad Guntur. Sekitar 1.000 tamu undangan dan simpatisan kedua paslon turut menyaksikan acara tersebut.

Dikatakan oleh Letkol Inf Yoga Cahya Prasetya bahwa pentingnya menjaga netralitas, tidak hanya bagi para aparat keamanan, tetapi juga bagi masyarakat luas.

"Deklarasi ini adalah momen penting bagi kita semua, untuk berkomitmen menjaga Pilkada berjalan damai dan demokratis. TNI, khususnya Kodim 0415/Jambi, akan terus berupaya menjaga netralitas serta mengawal setiap tahapan Pilkada agar berjalan lancar dan aman," ujar Dandim.

Dandim juga mengajak seluruh pihak untuk menghindari tindakan provokasi atau konflik selama masa kampanye hingga pemungutan suara. Ia menegaskan bahwa keamanan Pilkada adalah tanggung jawab bersama.

"Mari kita jaga situasi yang kondusif, hindari segala bentuk pelanggaran, dan wujudkan Pilkada yang damai demi masa depan Kota Jambi," lanjutnya.

Deklarasi kampanye damai ini bertujuan untuk mengajak masyarakat berpartisipasi aktif dalam menciptakan Pilkada yang aman, tertib, dan damai. Dengan adanya deklarasi ini, Dandim berharap seluruh pihak dapat mendukung pelaksanaan Pilkada tanpa memicu konflik, serta menghormati hasil demokrasi.

Acara deklarasi berlangsung lancar dan tertib hingga berakhir pada pukul 11.30 WIB. Diharapkan, dengan adanya kegiatan ini, Pilkada Kota Jambi 2024 dapat berjalan aman, damai, dan demokratis, sesuai harapan semua pihak. (IS/rii)